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Ciao a tutti,noto con molto dispiacere che i triratori sono sempre in numero minore:va bene 

che siamo in una crisi nera,ma la FITAV,i campi rimasti,i produttori di cartucce,di fucili,di 

piattelli oltre ad aumentare i prezzi cosa fanno per aiutare a sopravvivere i pochi coraggiosi 

rimasti? Propio niente!Come sempre,anzi aumentano i prezzi da anno in anno in modo 

mostruoso.BO!Speriamo in bene,però io sono convinto che in pochissimi anni il "nostro" 

bellissimo SPORT sarà solo un ricordo.Saluti a tutti e buon Campionato d'Inverno a chi ha il 

coraggio di farlo.RED. 

Ciao RED,  

Comprendo la tua rabbia. Se il tiro a volo italiano ha avuto molto successo, lo deve proprio 

alla sua diffusione come sport popolare. Ora invece, il lucro sta soppiantando il lato 

sportivo. Questa cosa fa diminuire il numero degli appassionati e quindi le possibilità di 

campioni. Inoltre viene messo in mano incapaci. Quindi il decadimento è certo e inevitabile. 

Speriamo che cambi qualche cosa, ma non vedo niente di buono all'orizzonte.  (Tf8) 

Testo 

Buonasera 

vorrei sapere in quali TAV del Lazio si pratica il Trap Americano grazie. 

Salve 

Per il momento il trap americano non è ancora praticato. È soltanto in versione 

sperimentale per il suo debutto. Il responsabile nazionale, Evangelisti è stato incaricato 

dalla FITAV per promuovere questa nuova attività ed ha proposto nel Lazio un G. P. 

nazionale verso la metà di aprile. Sarà una gara aperta a tutti e per tutte le categorie e 

qualifiche, compresa la qualifica cacciatori. La società ospitante sarà TAV Vetralla. 

Quindi  questa società comincerà, quasi certamente, ad organizzare anche qualche 

manifestazione e tiri di prova per collaudare le strutture. Ci saranno nel 2013 molti altri 

incontri. 

continui a seguire il sito tf8.altervista, per avere tutte le informazioni. 

Grazie per averci contattato. TF8 

CIAO A TUTTI,RIGUARDO AL CAMPIONATO D'INVERNO VEDO CHE MOLTI NON CONDIVIDONO IL 

REGOLAMENTO E ALLORA CHE PROBLEMI CI SONO,FATE COME ME,STATE A CASA.SALUTI RED. 

rispondo a Red 

Sono pienamente d'accordo con te. Anch'io non farò il campionato d'inverno. Però, credo che 

i tiratori toscani  vogliano lo stesso trattamento di quelli del resto d'Italia. Oppure, detta 



meglio. I tiratori che si divertono e spendono un sacco di soldi per fare qualche gara, 

vorrebbero che le loro spese, ripeto non sono poche, fossero solo il loro divertimento e non 

per una decina o ventina di terze persone. Sarebbe come dire: - pagate che andiamo a 

gareggiare. In tempo di guerra c'era il detto:-armiamoci e partite. No caro amico Red, 

bisogna cercare di frenare i soprusi. Il tiro naviga abbastanza male anche senza mantenere i 

furbacchioni. In questo giochino, chi vuol giocare deve mettere mano al SUO portafoglio, no 

a quello degli altri 

ciao, ti ringrazio di averci contattato. 

tf8 

Alla pagina Programmi gare, ho visto il programma del campionato d'inverno del Piemonte e 

non quello delle altre regioni. C'è un motivo? Questo sito mi sembra nato in Toscana. 

Potreste mettere almeno il calendario toscano. Mi senbrerebbe il minimo. 

Mario 

Caro Mario, 

su questo portale vengono inseriti i programmi gare che ci mandano. In questo monmento ci 

è pervenuto materiale solo dal presidente Facchini del Piemonte. 

Il campionato toscano, invece è un'altra storia, oltre a non avercelo mandato, sono 

dell'opinione che quel programma sia stato messo giù senza nemmeno calcolare quelle che 

saranno le problematiche. Per il bene della Toscana, avrei preferito che quest'anno alla 

guida del tiro ci fosse gente più prarata, invece ci sono i soliti. Purtroppo noto che dagli 

errori dell'anno passato non hanno imparato niente. Leggi due righe qui di seguito, 

pervenute da alcuni tiratori. Se invece voui vedere il campionato d'inverno toscano, recati 

sul suo coloratissimo sito. Se dopo averlo letto, sei incazzato scrivi di nuovo a noi. 

tf8 

La Toscana non si smentisce mai. 
Cari. Tiratori toscani, 

ancora una volta  la dirigenza FITAV della Toscana organizza un campionato d'inverno a 

spese vostre. I regolamenti prevedono gare con monte premi pagato con le vostre iscrizioni, 

più tre euri per il delegato. Fin qui poco da ridire, anche se tre euri per la gestione mi 

sembrano eccessivi. Il punto dolente, invece sono i " portoghesi", cioè coloro che per 

regolamento non pagano l'iscrizione, ma partecipano al montepremi. Lo sconto o l'iscrizione 

gratis, la può concedere solo chi mette il valore dei premi della manifestazione. Ma se una 

gara  è tipo poule, come sono quelle organizzate in questo campionato d'inverno. Nessuno e 



ribadisco nessuno, può concedere sconti a spese di altri. A meno che non si decida di 

reintegrare le somme non incassate con l'introito dei tre euri previsti per l'organizzazione 

del campionato. Per non derubare i tiratori paganti, del loro sacrosanto premio. 

Anche quest'anno la gestione nencioni si è dimenticata dei tiratori di Double Trap e di 

Percorso Caccia. Ma quei tiratori non la pagano la tessera FITAV!? Ma come si fa a risollevare 

il tiro se continuiamo a tenere questi fardelli.  Ma come si fa a mantenere i tesserati 

percorsisti, quando hanno una FITAV che li prende a pesci in faccia.  

Tf8 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sono d'accordo anch'io quando si pagano i soldi per stabilire un montepremi, non ci 

dovrebbero essere persone che partecipano alle gare alle spalle degli altri. Ora mi sono 

rotto, con questi raccomandati, togliamoli di mezzo.  

S.G. Grosseto 

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ora basta con la casta. la fitav dovrebbe incominciare a fare qualche cosa fatta bene. Ma è 

possibile che ci siano sempre avvoltoi pronti a toglierci i soldi di tasca. Il tiro a volo è 

diventato la morte dello sport. Il prezzo dei piattelli, cartucce, e perfino un caffè, che 

essendo esentasse, dovrebbero avere un prezzo accessibile. Sono invece a costi elevatissimi. 

Ora anche l'iscrizione alle gare dei dirigenti bisogna farla pagare ai tiratori? 

E' una vergogna 

Sam. 

 


